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令和３年第３回定例会　一般質問



１  議　員 一問一答方式

１ 　新型コロナウイルスワクチン接種について 市 長

副 市 長

（１） 　ワクチン接種 関 係 課 長

ア 　高齢者及び64歳以下の接種率は

イ 　ワクチン接種終了の目途について

ウ 　接種率向上のための取組について

（２） 　３回目接種の開始時期は

２ 　人口増、人口減について 市 長

副 市 長

（１） 　それぞれの取組に違いはあるのか 関 係 課 長

（２） 　現在の取組状況について

徳留　邦治
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２  議　員 一問一答方式

１ 　本市の自主防災組織について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

２ 　要支援者の避難支援体制と個別支援計画について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３） 　個別支援計画作成の現状と課題解決策

３ 　本市の農業について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　農地中間管理機構の利活用状況と課題

（３）

　耕作放棄地・荒廃農地の発生防止と解消策について

　農業担い手の経営形態や将来像はどのように変わるか
伺う

前田　隆

　災害時に実働可能な自主防災組織はどれくらいあり、
課題は何か実態を聞く

　自主防災組織の活性化は図られたか。今後、どのよう
に改善や取組を図っていけばよいのか伺う

　避難行動要支援者の把握と名簿の作成、管理、情報の
更新と名簿の活用はどのようにしているのか現状を伺う

　避難行動要支援者の避難支援体制の現状と課題につい
て
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４ 　上之宮四差路の側溝復旧工事について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３） 　農地の復旧について

　側溝復旧工事が遅れていた理由と上之宮砂防ダムの進
捗状況について

　復旧工事概要と狭隘化した側溝部分の対策工事はどう
するのか伺う
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３  議　員 一問一答方式

１ 　新型コロナウイルス感染症について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

ア 　学校における予防対策は

イ 　多様な学びの提供について

（２） 　庁内のコロナ対策は十分か

（３）

２ 　人口減少対策について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　合計特殊出生率及び未婚率について

（３）

３ 市 長

副 市 長

教 育 長

（１） 　公民館の現状の位置づけについて 関 係 課 長

　学校におけるデルタ株への対応及び子どもの居場所の
確保と学びの保障について

　令和２年国勢調査速報値によると人口ビジョンの推計
よりも早く人口減が進んでいるが、その要因をどのよう
に考えるか

　現状の公民館を取り巻く課題と今後の地域運営の在り方及び展
望

　人口減少が進む垂水市において、今後どのような対策
を行うか市長の思いを伺う

森　武一

　新型コロナウイルス感染症に感染した妊婦への対応に
ついて
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（２）

（３） 　地域運営組織の必要性について

　公民館が担っている業務と現在の組織が合致している
か
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４  議　員 一問一答方式

１ 　「まん延防止等重点措置」の適用を受けて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

２ 　新型コロナウイルスの感染防止対策について 市 長

副 市 長

（１） 　ワクチン接種の実施状況 教 育 長

関 係 課 長

（２）

（３） 　療養先の実態

ア 　自宅療養者の有無と看護体制

イ 　妊婦のワクチン接種の対応は

（４） 　子どもの感染症対策について

ア 　学校内外における児童生徒の安全確保

イ 　小中学校で感染者が発覚した場合の対応について

　「まん延防止等重点措置」の適用を受けて、本市の対
策、要請等の実態について
～営業補償の範囲は

　県内に緊急事態宣言が発令された場合の措置
　～「まん延防止等重点措置」との違いは

　最近（第５波）の感染者の実態と傾向について
～年齢別の実態と感染源の傾向

堀内　貴志
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５  議　員 一問一答方式

１ 　垂水市のスポーツ合宿について 市 長

副 市 長

（１） 　夏休み期間のスポーツ合宿の状況について 関 係 課 長

（２） 　コロナ感染対策と経済効果について

２ 　コロナ禍における女性の負担軽減について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　災害発生時の避難所における生理用品の備蓄について

（３）

３ 　コロナ禍における選挙対策について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　学校や市役所等での生理用品無償提供について

　困難を抱える女性が相談しやすい環境づくりと場づく
りについて

　投票率低下を防ぐための対策について

池田　みすず
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６  議　員 一問一答方式

１ 　新型コロナ対策について 市 長

副 市 長

（１） 　感染拡大に伴う医療体制について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　小・中学生、園児、妊婦のワクチン接種について

（３） 　小・中学校の分散登校、オンライン授業について

（４） 　学校での抗体検査キットの使用方法について

２ 　経済対策について 市 長

副 市 長

（１） 　プレミアム付商品券について 関 係 課 長

（２） 　刀剣山について

３ 　垂水市庁舎等の在り方について 市 長

副 市 長

（１） 　垂水市新庁舎整備基本条件調査研究委託業務について 関 係 課 長

（２） 　耐震診断について

（３） 　市民への広報と説明について

池山　節夫
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７  議　員 一問一答方式

１ 　有害鳥獣対策について 市 長

副 市 長

（１） 　被害と捕獲状況について 関 係 課 長

（２） 　猟友会について

（３） 　耕作放棄地について

（４） 　他市町との連携について

２ 　桜島・錦江湾ジオパークについて 市 長

副 市 長

（１） 　認定後の取組は 関 係 課 長

（２） 　猿ヶ城渓谷について

梅木　勇
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８  議　員 一問一答方式

１ 　労働者不足について 市 長

副 市 長

（１） 　外国人労働者の雇用状況について 関 係 課 長

（２） 　外国人労働者の雇用制度について

（３） 　外国人労働者及び雇い主に対する支援について

２ 　振興会合併について 市 長

副 市 長

（１） 　本市の限界集落の状況について 関 係 課 長

（２） 　合併における行政主導について

３ 　新庁舎建設について 市 長

副 市 長

（１） 　市長の考え方について（本庁舎・消防庁舎） 関 係 課 長
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９  議　員 一問一答方式

１ 　消防について 市 長

副 市 長

（１） 　消防署建設について 関 係 課 長

（２） 　消防団手当について

（３） 　出初式の日程について

２ 　マイナンバーカードについて 市 長

副 市 長

（１） 　現在交付率と市民にとっての利点は 関 係 課 長

（２）

３ 　窓口での支払いについて 市 長

副 市 長

（１） 　キャッシュレスでの支払いはできないのか 関 係 課 長

４ 　児童クラブについて 市 長

副 市 長

（１） 　牛根地区の児童クラブの設置場所について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　他の児童クラブから改善して欲しい意見はないか

５ 　空き家・空き店舗・人口増対策について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

　コンビニでの住民票等の発行利用はできないか

　家屋全棟調査において明らかとなった空き家の棟数は

新原　勇
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（２） 　空き家バンクの登録につなげるには

（３） 　空き家・空き店舗を居抜きで貸し出す方法

（４） 　垂水市の子育て支援策はどのようなものがあるのか

６ 　各種ワクチン接種について 市 長

副 市 長

（１） 　成人用肺炎球菌の２回目からの補助等はないのか 関 係 課 長

（２） 　帯状疱疹ワクチンの助成について

７ 　新庁舎建設について 市 長

副 市 長

（１） 　第３の候補予定地はあるのか 関 係 課 長
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10  議　員 一問一答方式

１ 　ごみステーションについて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　民生委員の活動について 市 長

副 市 長

（１） 　毎月の活動報告が義務付けられているが、その実態は 関 係 課 長

（２）

３ 　教育関係について 市 長

副 市 長

（１） 　市内の通学路の危険箇所は何か所把握しているか 教 育 長

関 係 課 長

（２）

４ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　16名がサービス停止の対象であったが、現在の状況は

　各振興会へごみステーションの実態調査についてアン
ケート調査をされたが、調査項目とその結果は

　コスモス苑でのコロナワクチン２回未満接種者利用停止につい
て

　民生委員法では、報酬は無給となっているが、本市で
の報酬及び活動費はどうなっているか

　人口減少する中、児童生徒も年々減少しているが、牛
根３小学校の今後についてどのように考えているか

北方　貞明
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11  議　員 一問一答方式

１ 　新型コロナから命と暮らしを守るための対策を 市 長

副 市 長

（１） 　事業者への十分な補償と営業支援を 教 育 長

関 係 課 長

ア

イ 　市独自の固定費補助などの対策を講じること

（２）

（３）

ア

イ

ウ

エ 　不織布マスクの支給の必要性は

（４） 　濃厚接触者（自宅待機等）への休業補償と生活支援
（買い物等）を行う必要性があるのではないか

持留　良一

　飲食店に限定せず、売上が減少したすべての事業
者を対象とし、市独自の支援を行うこと

　自治体のＰＣＲ検査拡充のためにも県が主導して財政
的支援と検査を実施するよう強く要望すること

　学校での対策として、クラスター対策と簡易検査の実
施を

　教職員等については、簡易検査を頻回に行う必要
があるのではないか

　陽性者が出た場合の対応は。濃厚接触者を狭くみ
ず、広めの行政検査を行うことを求めたいが対応は

　学童保育所対策として、広い場所を確保しておく
ことが必要ではないか（３密対策）
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２ 　学校給食センターの民間委託に問題はないのか 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２）

３ 　熱中症から命を守る対策の必要性はどうあるべきか 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

４ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

（３）

（４）

　条例で要配慮個人情報に「出身地」や「ＬＧＢＴ」は
どのような扱いになっているか。要配慮個人情報の収集
は原則禁止の扱いか。取り扱う場合も審議会の意見を聞
くことになっているか。今後も堅持する必要があるが問
題ないか

　個人情報を本人以外から収集した場合は、本人への通
知義務はあるのか。また、個人情報の提供を希望しない
場合は、除外申請ができるべきだがどうか

　不当に収集された個人情報の消却を請求できるのか

　業務コストを抑えられたのか。人材は確保できたの
か。コスト削減されるとしても民間委託と直営調理の利
点・欠点を整理し、削減コストに見合うかどうか検討さ
れたのか。そのことは将来的にも確定的といえるのか

　委託する時、どのようなケースが偽装請負となるのか

　この５年間の熱中症の実態の特徴と対策はどうなって
いるか。全国的には、経済的理由で設置や使用ができな
い方が少なくないケースもあるが、本市はどうか

　新型コロナ対策で外出自粛が求められている。家庭内
での熱中症対策が一層重要になっている。生活保護受給
者、低所得者、高齢者、障がい者等にエアコン等の購
入・設置費用及び使用にかかる電気代への助成の検討が
必要と考えるがどうか。

　本市の条例は、目的にあった内容になっていると考え
るか。また、課題としてどのように捉えているか

　個人情報保護条例は個人の権利利益を保護することだが、時代
に見合う権利保障になっているか。改正の必要性は
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（５） 　第９条　電子計算組織結合の際の保護措置の理解は、
「外部機関とのオンライン結合（情報連係）は、個人情
報を処理するために、その自治体以外の機関との通信回
線による電子計算組織の結合を行ってはならない」とい
う理解でいいのか。これからも必要な措置と考えるがど
うか
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12  議　員 一問一答方式

１ 　農業振興について 市 長

副 市 長

（１） 　中間管理事業について 関 係 課 長

（２） 　活動火山周辺地域防災営農対策事業の内容

２ 　災害の状況は 市 長

副 市 長

（１） 　梅雨から８月豪雨 関 係 課 長

３ 　水産業、商工業持続化給付金について 市 長

副 市 長

（１） 　減額の理由は 関 係 課 長

４ 　市庁舎について 市 長

副 市 長

（１） 　耐震診断について 関 係 課 長

川畑　三郎
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